



HOSPIZ

STIFTUNG ISENSEE

Wieviel Würde kommt einem Menschen zu –
von Gott, von sich, von anderen
und wieviel bleibt im Verborgenen?

Die Antwort geben die Königsfiguren von Herrn Ralf Knoblauch.
Scheinbar machtlos und bescheiden zeigt sich ihre Größe und Würde
im Verborgenen. So berühren sie die Betrachter
und erinnern uns an unsere eigene Königswürde –
und daran, dass wir Menschen füreinander da sein sollten.

Ralf Knoblauch Diakon/Holzbildhauer, Bonn

Mit drei dieser Königsfiguren arbeiten
die Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen im Hospiz Stiftung Isensee
und setzen sie genau dort ein, wo sie Königswürde vermitteln wollen

UNSER TEAM

Das multiprofessionelle Team in unserem Haus
gewährleistet eine qualifizierte palliative Pflege und
bietet psychosoziale Begleitung und Seelsorge an.
Die Linderung der Symptome sind ein wesentliches Anliegen.
Sie werden durch die Kooperation mit SAPV-Ärzten
bzw. Hausärzten gewährleistet.
Unser Team wendet sich jedem Gast ganzheitlich zu
und geht auf individuelle Wünsche ein.

EHRENAMT

Die ehrenamtlichen Mitarbeitenden ergänzen mit viel
Aufmerksamkeit, Verständnis und persönlicher Zuwendung
die Arbeit im Haus. Menschen, die sich ebenfalls
dieser Aufgabe widmen möchten, können sich
gerne an uns wenden.

Das Hospiz Stiftung Isensee
befindet sich in unmittelbarer
Nachbarschaft zum Klinikum Emden
– Hans-Susemihl-Krankenhaus.
Parkplätze finden Sie
direkt gegenüber vom Hospiz.



HOSPIZ STIFTUNG ISENSEE
Isenseestraße 7 | 26721 Emden | Tel. 04921 9934653 | Fax 04921 9235144
info@hospiz-emden.de | www.hospiz-emden.de

Paritätischer Wohlfahrtsverband Niedersachsen e.V.
Kreisverband Emden



JEDER IST EIN KÖNIG



DER HOSPIZGEDANKE

Es ist unser Ziel schwer kranke und sterbende Menschen während des Hospizaufenthaltes so zu begleiten und zu unterstützen, dass sie ihr Leben so lange wie möglich selbstbestimmt und nach ihren Wünschen gestalten können. Begleitung im Sterben heißt Hilfe zum Leben – zum Leben bis zuletzt. Wir wollen uns den Gästen ganzheitlich zuwenden und die sterbenden Menschen, ihre Angehörigen und Freunde begleiten, sie beraten und nach ihren Bedürfnissen unterstützen. Wir bieten einen geschützten Raum an, um voneinander Abschied zu nehmen.

VORAUSSETZUNGEN FÜR EINE HOSPIZ-AUFNAHME

In ein stationäres Hospiz werden Menschen auf ihren Wunsch hin aufgenommen, deren Krankheit unheilbar und so weit fortgeschritten ist, dass eine Heilung nicht erwartet werden kann und die Lebenserwartung nur wenige Monate beträgt. Ein Arzt bestätigt die Notwendigkeit der Aufnahme. Die Kosten für den Aufenthalt im Hospiz werden fast vollständig durch die Krankenkassen gedeckt. Ein Teil wird durch Spenden finanziert. Dem Gast entstehen keine Kosten.

DAS HOSPIZ STIFTUNG ISENSEE

Das Hospiz ist eine Herberge für schwer kranke Menschen, in der sie sich in einer Atmosphäre von Wärme und Geborgenheit aufgehoben wissen. Alle 8 Einzelzimmer liegen im Erdgeschoss und verfügen über ein eigenes Bad und eine Terrasse. Angehörige und Freunde sind jederzeit willkommen und können auf Wunsch im Zimmer des Gastes oder in einem separaten Angehörigenzimmer im Haus übernachten. In dem großen Wohn- und Esszimmer kann Gemeinschaft erlebt werden. Auch die Mahlzeiten können je nach Wunsch gemeinsam eingenommen werden.

